

(件名) ドルフィンポートの跡地利用について

(陳情の要旨)

私は既に仕事を退職し、孫二人の世話を日常的にしています。孫たちと過ごす中、鹿児島市街地は子どもを遊ばせる場所が少ないことに不便を感じています。特にコロナ禍の昨今、屋外の遊び場は貴重で、市立病院跡地の公園はいつも多くの人であふれています。

市街地の遊び場が少ないため、吉野公園やふれあいスポーツランド等まで行きますが、いずれも大勢の家族連れで賑わっています。

ドルフィンポート跡地は景観がよく、市街地からも近いため、私たちのような家族連れはもちろん、カップルや観光客等、有効活用することで多くの人出を見込める場所だと思います。敷地が広いことから駐車場を設置することも出来るため、遠方からの来客も見込めます。

そのような土地に大型アリーナを建設することが果たして最有効利用となるのか、甚だ疑問です。

活火山を間近に望む世界に類を見ない素晴らしい自然景観を有している港地区エリアに、遊園地等の遊具施設や海岸線を利用した散策コース、県内特産品を利用したフードコート等が設置されれば市内外を問わず国内外の観光客の継続的な集客が見込まれると思います。

安定的な雇用を創出し、桜島を県民の誇りにし、観光立県として相応しいと思われる利用を希望します。

記

1. 体育館の敷地選定について

老朽化した県体育館に代わるアリーナ建設は賛成ですが、建設場所は県民の意見をよく聞いて選定して欲しいと思います。県民、近隣住民がどのように考えているか十分に聞き取りをしてください。

2. ドルフィンポート跡地の利用について

ドルフィンポートの跡地にアリーナ等の大型施設を建設することに反対です。鹿児島県を象徴する桜島を、鹿児島市内から最も間近に見られる場所です。その景観を無くしてしまうことは鹿児島県にとって大きな損害だと思います。

世界に誇れる桜島を望む一等地をすべての人々が楽しく利用できるように整備してください。